

II-124 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates

IX. Gesetzgebungsperiode

17.4.1962

256/A.B.
zu 264/JAnfragebeantwortung

des Bundesministers für Verkehr und Elektrizitätswirtschaft
Dipl.-Ing. Wallnbrunner
auf die Anfrage der Abgeordneten Josef Wallner (Amstetten) und
Genossen vom 4. April 1962,
betreffend Eröffnung des Postamtes in Pöchlarn.

- - - - -

Zu der Anfrage der Abgeordneten Josef Wallner (Amstetten) und Genossen vom 4. April 1962, Nr. 264-J/NR/1962, erlaube ich mir mitzuteilen, dass die angeführte Zeitungsmeldung den Tatsachen nicht entspricht.

Ein Verbot, das neue Postamt in Pöchlarn kirchlich einzweihen, ist von mir niemals ausgesprochen worden.

- - - - -